

BASEL, 15.04.2016

MEDIENMITTEILUNG

Pax Gruppe stellt Private und Berufliche Vorsorge ins Zentrum, Pax Anlage AG soll zur Finanzbeteiligung werden

Die Pax Gruppe stellt die Private und Berufliche Vorsorge ins Zentrum ihrer Aktivitäten. In beiden Bereichen wurde in den letzten Jahren erheblich investiert und ein erfreuliches Wachstum erzielt. Verwaltungsrat und Geschäftsleitung sehen weiterhin viel Entwicklungspotential in diesem Kerngeschäft. Die Gruppe betrachtet hingegen ihre Mehrheitsbeteiligung an der Pax Anlage AG, die schwerpunktmässig in der Entwicklung und dem Verkauf von Immobilien tätig ist, nicht mehr als strategisch. Der direkt und indirekt gehaltene Anteil an der börsenkotierten Immobiliengesellschaft wird deshalb neu zu einer reinen Finanzbeteiligung.

Der Verwaltungsrat der Pax Anlage AG definiert derzeit, wie bereits kommuniziert, Anpassungen in der strategischen Ausrichtung der erfolgreichen Immobilienentwicklerin.

Die operativen Aktivitäten der Pax Versicherung und der Pax Anlage AG werden durch diesen Entscheid nicht tangiert, da sie bereits seit langer Zeit unabhängig voneinander im Markt wirken.

Diese Medienmitteilung ist ein Communiqué der Pax Gruppe und der Pax Anlage AG.

Kontakt Medien

Andreas Kiry
Leiter Unternehmenskommunikation
Aeschenplatz 13
4002 Basel
andreas.kiry@pax.ch

Über die Pax Gruppe

Die Pax Gruppe ist unter dem genossenschaftlichen Dach der Pax Holding (Genossenschaft) mit Sitz in Basel organisiert. Zur ihr gehören die Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft AG (Pax Versicherung) und die an der Börse SIX Swiss Exchange AG kotierte Pax Anlage AG (Pax Anlage), an der die Pax Holding direkt und indirekt eine Mehrheitsbeteiligung hält. Die Pax Versicherung bietet bedürfnisgerechte Lösungen für die Private und die Berufliche Vorsorge, die sie über unabhängige Partner vertreibt. Die Pax Anlage ist im Schweizerischen Immobilienmarkt tätig und konzentriert sich auf die Entwicklung und Bewirtschaftung von Liegenschaften. Als Genossenschaft legt die Pax Holding Wert auf eine faire und nachhaltige Geschäftstätigkeit. Gesundes Wachstum und Bewahrung der Unabhängigkeit sind die Grundziele der Holding.

Über die Pax Anlage AG

Die in Basel domizilierte Pax Anlage AG ist mehrheitlich (direkt und indirekt) im Besitz der Pax Holding (Genossenschaft) und an folgenden Gesellschaften zu 100% beteiligt: Pax Immotrade AG (Sarnen), Pax Wohnbauten AG (Sachseln), Pax-Liegenschaften AG (Meggen), Pax Invest AG (Basel), Pax Verwaltungen AG (Basel) und Pax Construct AG (Sarnen). Ferner besteht seit Januar 2014 eine Beteiligung von 51% an der Sonnenhof Immobilien AG (Luzern). Die Namenaktien der Pax Anlage AG werden an der Börse SIX Swiss Exchange AG (Immobilien-gesellschaften) mit dem Valorensymbol PAXN gehandelt.

Zukunftsgerichtete Aussagen

Die vorliegende Medienmitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, welche die derzeitigen Ansichten des Managements wiedergeben. Die künftigen tatsächlichen Resultate können wesentlich davon abweichen, namentlich aufgrund von Faktoren wie Marktumfeld, Nachfrage nach den Produkten der Pax Gruppe, legislatorische und regulatorische Entwicklungen, Währungsschwankungen sowie Entwicklungen an den Finanzmärkten (nicht abschliessende Aufzählung). Aussagen zum Wachstum sind keine Gewinnprognosen und dürfen nicht derart interpretiert werden, dass künftige Ergebnisse die hier veröffentlichten Zahlen erreichen oder übertreffen werden. Die Gesellschaften der Pax Gruppe übernehmen keine Verpflichtung zur Aktualisierung der hier getroffenen Aussagen aufgrund neuer Ereignisse oder sonstiger Gründe.